

Se rezagan México y AL en talento (Reforma 21/11/17)

Se rezagan México y AL en talento (Reforma 21/11/17) Arely Sánchez Cd. de México (21 noviembre 2017).- México está rezagado, junto con el resto de los países latinoamericanos, en el desarrollo y retención de talento altamente calificado, según el Ranking Mundial de Talentos IMD, desarrollado por el IMD World Competitiveness Center, una de las escuelas de negocios de mayor prestigio en el mundo. El País se ubicó en el sitio 56 del ranking de 63 posiciones, donde Venezuela ocupa el último lugar. México fue superado por otras economías latinoamericanas como Chile, que se ubicó en el lugar 44, Argentina (50), Brasil (52) y Colombia (55). Detalló que el desarrollo del talento doméstico es el mayor problema que enfrentan las economías de la región, sin embargo también resaltó la falta de inversión en educación y los problemas para mantener una fuerza de trabajo calificada. El ranking reveló que las economías europeas, especialmente los países nórdicos, siguen siendo muy superiores cuando se trata de atraer, desarrollar y retener a los mejores talentos. Europa dominó el ranking 2017, con 11 de las 15 economías con mayor talento competitivo en el continente, después de un sólido desempeño en 2016. Suiza, Dinamarca y Bélgica siguen siendo los países más competitivos en el ranking. Austria, Finlandia, los Países Bajos, Noruega, Alemania, Suecia y Luxemburgo completan el top-ten